

## **Die TSG Giengen meldet wieder einen Jugend-Mannschaft im Basketball!**

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Freitag, den 06. November 2015 um 19:46 Uhr

---

## Die TSG Giengen meldet wieder einen Jugend-Mannschaft im Basketball!

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann  
Freitag, den 06. November 2015 um 19:46 Uhr

---



## Die TSG Giengen meldet wieder einen Jugend-Mannschaft im Basketball!

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Freitag, den 06. November 2015 um 19:46 Uhr

---

~~Einige Informationen sind hier durch den KiSS-System automatisch generiert worden. Bitte beachten Sie, dass die Informationen hier nur zur Information dienen und nicht als verbindliche Grundlage für Entscheidungen zu verwenden sind.~~

Trainiert wird die Mannschaft von dem neuen FSJler der TSG Giengen, Manuel Schmude. Er wird unterstützt von dem KiSS-Leiter, Jürgen Maaßmann.